

Le Lycée au Salon de l'Agriculture

Pendant trois jours, le Lycée Agricole de la Baie de Somme a répondu à l'invitation du Conseil Régional de Picardie pour animer et montrer le savoir faire de l'enseignement agricole dans notre région au Salon International de l'Agriculture.

Ce sont **25 élèves volontaires** et 4 de leurs professeurs qui ont participé à l'animation du stand régional sur leur temps de vacances.

➤ Le Mercredi 27 février, 5 élèves de Terminale Bac Pro Services en Milieu Rural ont fait découvrir leur territoire avec le jeu de l'avocette.

➤ Le Jeudi 28 février, 9 élèves des classes de 2nde Pro SAPAT et Terminale Bac Pro SMR ont animé le stand avec un quiz sur la Picardie Maritime conçu dans le cadre de leur formation : sa géographie, son patrimoine, son économie... Ils ont également fait déguster des produits locaux et apporter différents matériaux dont ils expliquaient la culture, l'utilisation.

➤ Le Vendredi 1 Mars, ce fut au tour de 10 élèves de Terminale Bac Pro Gestion des Milieux Naturels et de la Faune, de faire découvrir leur formation à travers un jeu sur les espèces et leur milieu de vie de la côte picarde.

Ce fût une expérience inoubliable et enrichissante pour eux.



Présentation des produits locaux



Animation du quiz



D'autres produits et traditions locales : l'osier



Rencontre des élèves de Terminale Gestion des milieux naturels et de la faune avec Madame Sylvia Pinel, la ministre du tourisme, de passage sur le stand